

La chasse aux œufs a rapporté gros



EN FAMILLE. Les petits Lanciers n'ont pas mis longtemps à trouver les œufs et confiseries disséminés dans l'espace des Tutelles.

Le comité des fêtes, dont la présidence vient d'être transmise par Pierrette Popy à Aurélien Desternes, a convié les enfants de la commune à sa traditionnelle chasse aux œufs en ce lundi de Pâques.

Une bonne quarantaine d'entre eux ont sillonné

l'espace des Tutelles, en quête de chocolats et d'œufs factices synonymes, pour les plus grands, de cadeaux au final.

Pendant ce temps, la buvette du stade fleurait bon les crêpes qui ont été dégustées, histoire de réchauffer l'intérieur, car la

bise balayait de bon cœur le stade, et n'incitait pas à la bronzette, malgré un soleil un peu trop hivernal.

Cette manifestation, regroupant les différentes générations de Lanciers, est le prélude d'une saison chargée au sein du comi-

té, avec, le jeudi 7 juin en doublettes, un concours de pétanque en semi-nocturne ; du samedi 3 au lundi 5 août, la fête patronale avec des rifles ; dimanche 4 août, balade d'automne ; samedi 7 septembre, pot-au-feu, et une soirée choucroute, samedi 9 novembre. ■